



## Ajedrez... electoral

Sheinbaum crea comisión electoral con obradoristas, neutraliza a Gómez y entretiene fieles a AMLO. Jaque preventivo en el ajedrez



✍ REDACCIÓN OVACIONES · 5, AGOSTO 2025

Claudia Sheinbaum firmó el decreto que crea la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral y la llenó de obradoristas –Pablo Gómez, Rosa Icela Rodríguez, Jesús Ramírez, Ernestina Godoy– y deja una sola silla para su grupo político: la de Pepe Merino. ¿Espacio estratégico o jaula dorada? Con esta jugada, Sheinbaum mata dos pájaros: neutraliza a Gómez sin correrlo... y entretiene a los fieles de AMLO con una tarea que no estorbe al gobierno. Una reforma electoral con olor a jaque preventivo.

## Algo sabe Noroña

Parece que Gerardo Fernández Noroña ya prepara el terreno para la próxima sesión de la Permanente, donde - ahora sí- podrían discutir el tema de seguridad y, de paso, La Barredora. Llama a frenar el golpeteo, interno y externo, antes de que se descomponga todo. Asegura que no hay pleito con el gobernador tabasqueño Javier May y que quienes exigen la salida del senador Adán Augusto López deberían al menos decirlo de frente. Sobre Monreal, dice que podrá ser criticado, pero “ha sacado la tarea”. Y advierte: si hay diferencias, que se digan en voz alta.

## Reparación

En tono de despedida, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, insistió en que al final de su carrera política planea dedicarse a “reparar” a su familia, porque su trabajo siempre lo ha llevado a dejarla en segundo plano. Recordó también que tiene 40 años de casado y que en todo su proyecto su esposa siempre lo ha acompañado de manera incondicional, razón por la cual busca compensarla con atención, una vez que salga de los reflectores públicos. Muy reflexivo el diputado.



## Comisiones

En medio de la pugna entre partidos y las acusaciones desde el poder contra legisladores de oposición, ahora el PAN busca contraatacar y planea solicitar una comisión de investigación contra Sergio Gutiérrez Luna, por actos de corrupción y enriquecimiento ilícito. Todo esto en medio de la revisión de quién presidirá la Cámara de Diputados a partir del 1 de septiembre, que, en el papel, corresponde al blanquiazul proponer al próximo presidente o presidenta.

## Todo 'nuevo'

Sandra Cuevas no deja de sorprender: regresa al ruedo agarrada del brazo del exgobernador Ulises Ruiz, porque nada dice "renovación" como un escándalo ambulante del pasado. Juntos fundan México Nuevo (sí, con esa ironía en el nombre) y juran que van por la Cuauhtémoc y, de paso, por la Jefatura de Gobierno en 2030. ¿Lo logrará? Quién sabe, pero espectáculo no va a faltar.

## Echase la bolita

Después del reclamo de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, por el abandono en las tareas de bacheo, el alcalde Mauricio Tabe respondió con aplomo: le pidió que hiciera su trabajo... en las vías primarias de la alcaldía Miguel Hidalgo, que son responsabilidad del gobierno central. Aseguró que sus cuadrillas trabajarán con más intensidad, incluso sin cobrar horas extra. Y aclaró que el rezago, en una parte, se debe al recorte de 13 mil millones de pesos al Fondo de Infraestructura Social. Así, mientras unos señalan la falta de acción y otros la falta de recursos, los baches siguen ahí, bien firmes.